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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
 

INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  
  

-      LOCALES 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN INE BC, IEEBC Y COLEF” 
BAJA CALIFORNIA.- Con el objetivo de analizar el fenómeno del abstencionismo en 
Baja California durante el Proceso Electoral Concurrente 2020-2021, así como 
identificar las características y causas que originan esta condición y con ello generar 
las estrategias a emprender por las diversas áreas de los organismos electorales 
(local y federal), para aportar elementos que permitan fortalecer la participación 
ciudadana y en consecuencia mejorar la calidad de la democracia; el Instituto 
Nacional Electoral en Baja California (INE BC), en conjunto con el Instituto Estatal 
Electoral de Baja California (IEEBC) y el Colegio de la Frontera Norte A. C. (COLEF) 
firmaron un Acuerdo de Colaboración para que dicho análisis se lleve a cabo.  
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/695659/firman-
convenio-de-colaboracion-ine-bc-ieebc-y-colef.html 
  
  
-      NACIONALES 
  
  
LA JORNADA. 
“EL TEPJF RESOLVIÓ 97.36% DE LAS IMPUGNACIONES INTERPUESTAS DURANTE 
2022” 
Los afiliados a Morena predominan en los juicios interpuestos por integrantes de 
partidos políticos, sobre temas internos, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación, indicó el magistrado presidente del TEPJF, Reyes Rodríguez 
Mondragón. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2023/01/05/politica/el-tepjf-resolvio-97-36-
de-las-impugnaciones-interpuestas-durante-2022/ 
  
  
MVS NOTICIAS. 
“LORENZO CÓRDOVA AFIRMA QUE INE EVIDENCIARÁ INCONSTITUCIONALIDAD DE 
REFORMA ELECTORAL” 
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El consejero presidente del INE Lorenzo Córdova advirtió que México enfrenta la 
primera reforma electoral de carácter regresivo desde el inicio de la transición 
democrática.  
https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/5/lorenzo-cordovaafirma-que-ine-
evidenciara-inconstitucionalidad-de-reforma-electoral-578602.html 
  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
  
  
-      LOCALES 
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“IMPUTAN A OTROS TRES POR CASO NEXT ENERGY” 
Durante una audiencia efectuada ayer, otros tres ex funcionarios del gobierno de 
Jaime Bonilla Valdez fueron imputados por los delitos de abuso de autoridad, 
peculado y uso ilícito de atribuciones y facultades, en el caso Next Energy. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/otros-tres-bonillistas-quedan-
imputados-por-el-caso-next-energy-9422733.html 
   
  
 

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  

   
 
 

EL SOL DE TIJUANA. 
“DUPLICARÁ MARINA DEL PILAR AGENTES ESTATALES DURANTE SU GESTIÓN” 

Playas de Rosarito.- La Gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, 
anunció avances en el reforzamiento de la estrategia de seguridad para el Estado, misma 
que tiene como base la duplicación de los agentes estatales para pasar de alrededor de 800 
a mil 600 en la presente administración, con un esquema de contratación anual de más 
elementos para la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC). 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/duplicara-marina-del-pilar-agentes-estatales-
durante-su-gestion-9422898.html 
  
  
RADAR BC. 
“INFRAESTRUCTURA HIDRÁULICA TIENE 40 AÑOS DE ABANDONO” 

Mexicali. Baja California tiene un rezago en infraestructura hidráulica de más de 40 años 
por el abandono afirmó el Secretario para el Manejo, Saneamiento y Protección del Agua 
(Seproa). José Armando Fernández Samaniego indicó que la actual administración se 
comprometió a garantizar el abasto de agua en zona costa 
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https://radarbc.com/general/infraestructura-hidraulica-tiene-40-anos-de-abandono/ 

  
  
LA CRÓNICA. 
“POCA AFLUENCIA EN REGULARIZACIÓN DE ‘CARROS CHOCOLATE’ A PESAR DE 
AMPLIACIÓN DE DECRETO” 

A días de haberse anunciado la ampliación de decreto de regularización de vehículos de 
procedencia extranjera, a partir del 1 enero hasta el 31 de marzo de este año, se pudo 
observar la mañana de este martes poca afluencia de personas.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Poca-afluencia-en-regularizacion-de-
carros-chocolate-a-pesar-de-ampliacion-del-decreto-20230104-0016.html 
  
  

-      MEXICALI 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“COLABORA SIDURT CON CFE PARA REPOSICIÓN DE SERVICIO ELÉCTRICO EN MXL” 

MEXICALI.- Tras un daño ocurrido al registro eléctrico en la avenida Juárez en 
esquina con calle José Azueta, la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y 
Reordenación Territorial (SIDURT) colabora con la Comisión Federal de Electricidad 
(CFE) para el resguardo de las y los ciudadanos. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/695589/colabora-sidurt-con-
cfe-para-reposicion-de-servicio-electrico-en-mxl.html 
  
   
  
-      ROSARITO 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“CONFIRMAN QUE LA COSTA DE PLAYAS DE ROSARITO NO ES APTA PARA USO 
RECREATIVO” 
Tijuana.- Desde el pasado 20 de diciembre, la Comisionado Estatal de Protección 
contra Riesgos Sanitarios en Baja California (Coepris) determinó que la costa del 
municipio de Playas de Rosarito no es apta su uso recreativo, informó Mónica Vega 
Aguirre, secretaria del Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/confirman-que-la-costa-de-playas-de-
rosarito-no-es-apta-para-uso-recreativo-9423085.html 
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AYUNTAMIENTOS 

  

  
 

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“IMPLEMENTARÁ AYUNTAMIENTO DE MEXICALI ESTRATEGIAS PARA COBROS A 
DEUDORES DEL PREDIAL” 
Se implementarán estrategias efectivas y fuertes para realizar el cobro del impuesto 
predial a los grandes deudores en este 2023. La alcaldesa de Mexicali, Norma Alicia 
Bustamante Martínez, dijo que hay grandes deudores que deben 50 mil pesos por 
dicho impuesto, incluso algunos que tienen adeudos por más de 1 millón de pesos. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Implementara-Ayuntamiento-de-
Mexicali-estrategias-para-cobros-a-deudores-del-predial-20230103-0027.html 
  
  
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“GRANDES DEUDORES DEBEN MÁS DE 500 MDP POR PREDIAL AL 
AYUNTAMIENTO” 
Tijuana.- Más de 500 millones de pesos deben los grandes deudores del impuesto 
predial al ayuntamiento de Tijuana, informó la presidenta municipal, Montserrat 
Caballero Ramírez. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/grandes-deudores-deben-mas-de-500-
mdp-por-predial-al-ayuntamiento-9422903.html 
  
  
FRONTERA. 
“REAPERTURA DEL PEDWEST BENEFICIARÁ EN AMBOS LADOS”: MONTSERRAT 
TijuanaBC.- La posibilidad de que el Pedwest de El Chaparral se reactive para la 
próxima semana es amplia, lo que traería de regreso al cruce peatonal hacia el país 
vecino, por lo menos desde el lado mexicano, comentó la Alcaldesa de Tijuana. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Reapertura-del-Pedwest-podria-
darse-la-proxima-semana-Alcaldesa-de-Tijuana-20230104-0025.html 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“TIJUANA ES PRECEDENTE EN MATERIA DE DIVERSIDAD E INCLUSIÓN” 
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TIJUANA.- El XXIV Ayuntamiento de Tijuana, encabezado por la alcaldesa Montserrat 
Caballero Ramírez, se ha caracterizado entre tantas cosas, por ser un gobierno 
inclusivo, donde se ha brindado diversos servicios a la comunidad LGBTTI+, a través 
de la Subdirección de Diversidad e Inclusión, dependiente de la Dirección de 
Comunicación Social y Relaciones 
Públicas. https://www.periodismonegro.mx/2023/01/04/tijuana-es-precedente-
en-materia-de-diversidad-e-inclusion/ 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“RECOMIENDAN A MINORISTAS ORGANIZARSE PARA COMPRAR DIRECTAMENTE 
A DISTRIBUIDORES” 
Tijuana.-Para que las ventas de tiendas minoristas no se vean disminuidas ante el 
alza de precios en diversos productos, la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y 
Turismo de Tijuana (Canaco-Servytur) recomendó a los vendedores, buscar 
proveedores directos para no perder su margen de utilidad. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/recomiendan-a-minoristas-organizarse-
para-comprar-directamente-a-distribuidores-9422262.html 
  
  
-      ENSENADA 
  
  
FRONTERA. 
“AYALA EXIGE A CAPUFE HABILITAR UNA VÍA ALTERNA EN LA CARRETERA 
ESCÉNICA” 
Ensenada BC.- Ante el incremento de accidentes en la carretera escénica en las 
últimas semanas, el presidente municipal, Armando Ayala Robles, emitió un exhorto 
a Caminos y Puentes Federales (Capufe) en el que exige implementar medidas de 
seguridad vial en la autopista Tijuana- Ensenada.   
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Ayala-exige-a-Capufe-habilitar-
una-via-alterna-en-la-carretera-escenica-20230104-0015.html 
  
  
FRONTERA. 
“COSTARÁ MÁS DE 50 MIL PESOS REPARAR DAÑOS EN LA PLAZA CÍVICA” 
Ensenada BC.- Tras el accidente que se registró el 1 de enero de un automovilista en 
estado de ebriedad que se estampó contra los bolardos de la Plaza Cívica de la 
Patria, el director de Servicios Públicos Municipales, e Infraestructura, Francisco 
González Revilla, informó que ya se están llevando a cabo los trabajos de 
reparación.   
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Costara-mas-de-50-mil-pesos-
reparar-danos-en-la-Plaza-Civica-20230104-0017.html 
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CONGRESO 

  

   
 
 

LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PROPONEN INDEMNIZACIÓN POR DAÑOS A LA SALUD POR CONTAMINACIÓN” 
Quienes sean responsables de causar daño ambiental, deberán pagar una indemnización a 
las personas a quienes se les haya dañado su salud, así como reparar el daño, según reza 
una iniciativa presentada al congreso local por el diputado Diego Echevarría. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/proponen-indemnizacion-por-danos-a-la-
salud-por-contaminacion-9421120.html 
  
  
 

DEPENDENCIAS Y REPRESENTANTES FEDERALES 

  

   
 
 

LA CRÓNICA. 
“TIENE BC DE LAS CASAS MÁS CARAS DEL PAÍS” 
Baja California es el quinto estado con la vivienda más costosa a nivel nacional de acuerdo 
al reporte anual de la vivienda realizado por el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda 
para los Trabajadores (Infonavit) en el tercer semestre del 2022. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Tiene-BC-de-las-casas-mas-caras-del-
pais-20230105-0001.html 
  
  

-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ALZA DE HOMICIDIOS EN TIJUANA NO HA SIDO CONTROLADA”: RUIZ URIBE 
En Tijuana no se ha podido controlar la situación de violencia, particularmente en 
materia de homicidios dolosos, dijo Alejandro Ruiz Uribe, delegado federal de Baja 
California. “Hay un descenso a nivel estatal del delito que más nos preocupa que son 
los homicidios dolosos, sin embargo, en Tijuana, tenemos que reconocer que no se 
ha podido controlar la situación”, declaró. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/alza-de-homicidios-en-tijuana-no-ha-
sido-controlada-ruiz-uribe-9421736.html 
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https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/proponen-indemnizacion-por-danos-a-la-salud-por-contaminacion-9421120.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Tiene-BC-de-las-casas-mas-caras-del-pais-20230105-0001.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Tiene-BC-de-las-casas-mas-caras-del-pais-20230105-0001.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/alza-de-homicidios-en-tijuana-no-ha-sido-controlada-ruiz-uribe-9421736.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/alza-de-homicidios-en-tijuana-no-ha-sido-controlada-ruiz-uribe-9421736.html


 

 Síntesis informativa 
Comunicación Social 
 

  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PROFECO DA SEGUIMIENTO A QUEJAS, DICE TURISMO DE BC SOBRE PROBLEMAS 
CON AEROLÍNEAS” 
Tijuana.- Continúan los trabajos en coordinación con la Procuraduría Federal del 
Consumidor (Profeco) y las aerolíneas tras el retraso y cancelación de vuelos 
registrados durante la temporada navideña en el estado, indicó Miguel Aguiñiga 
Rodríguez, titular de la Secretaría de Turismo de Baja California. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/profeco-da-seguimiento-a-quejas-dice-
turismo-de-bc-sobre-problemas-con-aerolineas-9423070.html 
  
  
  

EDUCACIÓN / CULTURA 

  

  
 
 

PUNTO NORTE. 
“ESTE VIERNES CIERRA PERIODO DE INSCRIPCIONES A EDUCACIÓN BÁSICA” 
La Secretaría de Educación de Baja California hace un llamado a las familias para que 
inscriban a los niños, niñas y adolescentes a preescolar, primaria y secundaria, puesto que 
el viernes cierra la fase de recepción de solicitudes 
https://puntonorte.info/2023/01/04/este-viernes-cierra-periodo-de-inscripciones-a-
educacion-basica-en-bc/ 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PIDEN APOYO PARA LOCALIZAR A MAESTRO ACUSADO DE ABUSO” 
Piden ayuda para localizar a Ricardo Roberto "N", docente acusado por 14 niñas de 
abuso sexual, solicitaron padres de familia de las menores víctimas durante un 
volanteo que se realizó este miércoles en la Garita Centro de Mexicali. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/piden-apoyo-para-localizar-a-
maestro-acusado-de-abuso-9420512.html 
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SALUD 

  

  
 
 

LA CRÓNICA. 
“VAN MÁS DE 25 MIL DOSIS DE REFUERZO DE VACUNA ABDALA APLICADAS EN BC” 
En total han sido aplicadas 25 mil 965 dosis de refuerzo de la vacuna cubana 
Abdala contra Covid-19 en Baja California. De acuerdo a información de la Secretaría de 
Salud, Baja California es uno de los estados con mayor cobertura en todo el país, gracias a 
la participación de la población. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Van-mas-de-25-mil-dosis-de-refuerzo-de-
vacuna-Abdala-aplicadas-en-BC-20230104-0019.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“SECRETARÍA DE SALUD DESCONOCE PRESIÓN A EMPLEADOS DE ISSSTECALI PARA 
COMPRAR BOLETOS DE SORTEO” 
Tijuana.-La Secretaría de Salud asegura que desconoce la supuesta compra obligatoria de 
boletos para un sorteo, impuesta a empleados del Issstecali en beneficio de la institución. 
“Es totalmente voluntario y jamás impondrían como obligatorio la compra de boletos”, 
afirmó Adrián Medina Amarillas, titular de la Secretaría. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/secretaria-de-salud-desconoce-presion-a-
empleados-de-issstecali-para-comprar-boletos-de-sorteo-9422190.html 
  
   

  
SEGURIDAD PÚBLICA 

  

  
-      TIJUANA 
  
  
ZETA. 
“LLEGAN 350 MILITARES A TIJUANA, EL PRIMER REFUERZO DEL 2023” 
A la ciudad de Tijuana llegaron 350 elementos del Ejército Mexicano que reforzarán 
los operativos de seguridad de la Secretaria de la Defensa Nacional (Sedena) y de la 
Guardia Nacional (GN) con el fin de disminuir los índices de violencia y de homicidios 
en la región. 
https://zetatijuana.com/2023/01/llegan-350-militares-a-tijuana-el-primer-
refuerzo-del-2023/ 
  
  
  

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Van-mas-de-25-mil-dosis-de-refuerzo-de-vacuna-Abdala-aplicadas-en-BC-20230104-0019.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Van-mas-de-25-mil-dosis-de-refuerzo-de-vacuna-Abdala-aplicadas-en-BC-20230104-0019.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/secretaria-de-salud-desconoce-presion-a-empleados-de-issstecali-para-comprar-boletos-de-sorteo-9422190.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/secretaria-de-salud-desconoce-presion-a-empleados-de-issstecali-para-comprar-boletos-de-sorteo-9422190.html
https://zetatijuana.com/2023/01/llegan-350-militares-a-tijuana-el-primer-refuerzo-del-2023/
https://zetatijuana.com/2023/01/llegan-350-militares-a-tijuana-el-primer-refuerzo-del-2023/
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MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 

  

  
-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“POR CONTAMINACIÓN, MEXICALI ES INVIABLE PARA LA SALUD PÚBLICA”: 
NIEBLAS 
Debido a la indiferencia social y gubernamental, Mexicali se ha convertido en una 
ciudad inviable para la salud pública por su alta contaminación ambiental, por lo que 
propone diversas acciones para recuperarla, manifestó el biólogo Efraín Nieblas. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/por-contaminacion-mexicali-es-
inviable-para-la-salud-publica-nieblas-9420755.html 
  
  

  

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES 

          
 
 

LA CRÓNICA. 
“OVIDIO GUZMÁN ESTÁ EN EL CAMPO MILITAR 1 DE CDMX” 
CIUDAD DE MÉXICO.-Hoy recapturaron a  Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín “El Chapo” 
Guzmán, en un operativo realizado en Culiacán, Sinaloa. De acuerdo con Radio Fórmula, 
según versiones oficiales, Ovidio Guzmán ya se encuentra en las instalaciones del campo 
militar 1 de la Ciudad de México.  
https://www.elimparcial.com/mexico/Ovidio-Guzman-esta-en-el-campo-militar-1-de-
CDMX-20230105-0030.html 
  
  
ZETA. 
“CIERRAN AEROPUERTO INTERNACIONAL DE CULIACÁN POR VIOLENCIA GENERADA TRAS 
CAPTURA DEL HIJO DE ‘EL CHAPO’” 
El Aeropuerto Internacional de Culiacán informó el cierre de la terminal aérea este 5 de 
enero de 2023, de las 8:30 a las 22:00 horas, debido a la violencia que vive Sinaloa por la 
recaptura de Ovidio Guzmán, alias “El Ratón”, hijo del líder del Cártel de Sinaloa Joaquín “El 
Chapo” Guzmán. 
https://zetatijuana.com/2023/01/cierran-aeropuerto-internacional-de-culiacan-por-
violencia-generada-tras-captura-del-hijo-de-el-chapo/ 
  

   
 
 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/por-contaminacion-mexicali-es-inviable-para-la-salud-publica-nieblas-9420755.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/por-contaminacion-mexicali-es-inviable-para-la-salud-publica-nieblas-9420755.html
https://www.elimparcial.com/mexico/Ovidio-Guzman-esta-en-el-campo-militar-1-de-CDMX-20230105-0030.html
https://www.elimparcial.com/mexico/Ovidio-Guzman-esta-en-el-campo-militar-1-de-CDMX-20230105-0030.html
https://zetatijuana.com/2023/01/cierran-aeropuerto-internacional-de-culiacan-por-violencia-generada-tras-captura-del-hijo-de-el-chapo/
https://zetatijuana.com/2023/01/cierran-aeropuerto-internacional-de-culiacan-por-violencia-generada-tras-captura-del-hijo-de-el-chapo/
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COLUMNAS / OPINIÓN 

  

   
 
 

AFN POLÍTICO. 
“DESAPARECE” EL COLABORADOR ‘FANTASMA’ DEL SORTEO DEL ISSSTECALI 
  

-      ‘ESTRATEGIA POLÍTICA’ EL PROGRAMA DE ‘PRIMERO LOS POBRES’ 
  
TIJUANA BC 4 DE ENERO DE 2023 (AFN).- "Desapareció", por lo menos en los "talones" de 
los boletos para el sorteo del Issstecali, el nombre del que se convertiría en colaborador 
"estrella" de esa rifa, y por lo tanto, ganador del premio especial de 50,000 pesos. 
Y es que después de descubierto esto, por las denuncias de empleados del gobierno estatal, 
y por el escándalo que produjo el fraude que se había orquestado, ahora se reenvió una 
contraorden, a través de otro mensaje de WhatsApp: 
"Se les informa que en los boletos, en la parte de colaborador se quede en blanco, ya no 
Miguel Ángel Salcido". 
No sabemos cuántos boletos ya fueron entregados a los promotores de este sorteo, y en 
cuántos se repite, por lo tanto, este mismo nombre, pero lo que sí pudimos saber es que 
este "colaborador fantasma" que ahora "desaparece" de esos boletos, coincide con el de 
un funcionario del gobierno del Estado que participa dentro de la secretaría de 
Infraestructura, Desarrollo Urbano y Reordenación Territorial (SIDURT). 
No sabemos, tampoco, si hay su participación voluntaria, o simplemente fue tomado su 
nombre por quienes han preparado esta rifa, para hacer comprar a los propios trabajadores 
las ambulancias y equipamento médico que requieren, en las diferentes clínicas del 
Issstecali en Baja California. 
 Pero lo que sí vimos en una búsqueda de su identidad, es que aparece como contador 
público, egresado del Cetys en Mexicali, y ha trabajado en Obras y Desarrollo Urbi SA de CV. 
Actualmente es director de administración de SIDURT. 
https://afntijuana.info/afn_politico/135329_desaparece_el_colaborador_fantasma_del_s
orteo_del_issstecali#ver_nota 
  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
FORZADA… LA ROSCA… EL NUEVO GENERAL…PROFESIONALIZACIÓN… 
  
La alcaldesa de Tijuana, MONTSERRAT CABALLERO, sigue con sus resbalones y 
declaraciones que rayan en lo ridículo, como ahora que la mal asesora MIGUEL TORRES, al 
subirla al tema de BUD BUNNY con el pretexto de tratar de hacerse viral. El video del 
cantante reguetonero fue porque una fan se acerca con su celular y éste se lo quita y lo 
arroja al mar, al argumentar que le molestó que fuera tan invasiva contra su persona. Ante 
este video, la alcaldesa cuestionó a los grupos feministas “radicales”, como ella misma los 

https://afntijuana.info/afn_politico/135329_desaparece_el_colaborador_fantasma_del_sorteo_del_issstecali#ver_nota
https://afntijuana.info/afn_politico/135329_desaparece_el_colaborador_fantasma_del_sorteo_del_issstecali#ver_nota
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mencionó, por qué no se pronunciaban en este tema. “Yo no veo a las feministas radicales 
que rayan paredes y a las instituciones, no las veo participando de estos temas”. El rapero, 
dijo, era muy seguido en Tijuana y esas conductas, las cuales calificó como un acto de 
violencia contra la mujer, no deben ser toleradas ni minimizadas. Si eso lo hacen en público 
“imagínate lo que hacen en privado”, expresó en referencia a los hombres que provocan la 
violencia de género contra las mujeres. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-forzada-9422816.html 
  
  
 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-forzada-9422816.html

